
　 令和２ 年度の栄駅周辺住民の足を 考える会（ 以下、足を 考える会）では、令和元年度に実施し たアンケート 調

査結果を 基に、３ つのワーキンググループを設置して、足を 考える会の委員がそれぞれのワーキンググループに

分かれて意見交換や議論を行いまし た。 

　 今回の足を考える会ニュースでは、検討テーマや検討結果をご報告し ます。

令和２ 年度の活動報告

　 地域内の公共交通の見直し を 進めるため、①公共交通を 考えるワーキンググルー

プでの検討を基に、11系統の再編を神姫ゾーンバスと 協議していきます。

令和３ 年度の活動について

足を 考える 会の令和２ 年度の主な活動状況

公共交通の見直し に向けた方向性（ 令和元年度アン ケート 結果より ）

2020年 7月

2020年 10月 

2020年 12月 

2021年 1月 

2021年 2月 

2021年 3月 

令和2年度総会を開催 

神姫バス・ 神姫ゾーンバスと の面談（ 第１ 回）

神姫バス・ 神姫ゾーンバスと の面談（ 第２ 回）

ワーキンググループでの意見交換等（ 第１ 回） 

ワーキンググループでの意見交換等（ 第２ 回）

ワーキンググループでの意見交換等（ 第３ 回）

ワーキンググループでの意見交換等（ まと め）
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① ② ③

ハード 面への対応は、押部谷町

連合自治協議会を はじ めとし た

周辺の他の自治会と も 協力する

必要があります。

ソフト 面への対応は、周辺地域と

も 連携する必要があること から 、

そこで実現可能な項目の検討を

進めます。

　 令和元年10～11月に実施し たアン ケート 調査結果については、 結果報告書を 各地域福祉セン タ ー
に置いてあり ます。 ど なたでも ご覧でき ますので、 ご興味のある 方は窓口でお申し 出く ださ い。
また、 栄駅周辺住民の足を 考える 会のHP(h ttp s://ash i.localin fo .jp /)でも 見る こ と ができ ます。

令和元年10～11月に実施し たア ン ケート 結果の報告

ワーキンググループ の結果から 、

神戸市の地域コ ミ ュ ニティ 交通

支援制度を 導入する場合の条件

整理が必要で すが、まずは現在

運行さ れている路線バスの見直

し を進めます。

ワーキンググループで 検討し た

結果を 基にし て、11系統が運行

し ている桜が丘や新たな運行地

域の秋葉台を 対象に、地域で の

合意形成を図ります。 

その後、神姫ゾ ーン バスと の協

議を進めます。 

https://ashi.localinfo.jp/


こ の図面はワーキンググループ

で検討し た案です。

確定し たも のではあり ません。

秋葉台内は反時計回り  

通院に便利な時間帯にする

　 　 　 午前中に4 便 

　 　 　 夕方に4 便

運行方向

ダイ ヤ案 

・ バス事業者である 神姫ゾーン バスと の協議が必要。

・ 新たなバス停留所を 設置するには、地先の方の合意が必要。

＜運行に際し ての問題点＞

① ②

③

・ 既存の路線バスを 最優先と 考え、運行時間や

  運行エリ アが競合し ないよう に調整する 必要

  がある 。

・ 競合し ないための運行方法とし ては、路線バ

  スの運行し ていない時間のみ運行、バス停の

  ないエリ アだけ運行する などが考えら れる 。
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